



25議委第84号
平成25年12月11日

南会津町議会議長 芳賀沼 順一様

新庁舎建設事業に関する特別委員長
山内 政



委員会調査中間報告書

本委員会に付託された特定調査事件について、会議規則第47条第2項の規定により、別紙のとおり中間報告します。

(別紙)

- 1 調査事件 新庁舎建設に関する調査研究
- 2 調査の経過
委員会開催
 - 1) 平成 25 年 7 月 16 日 (火) 午前 10 時から、本庁 3 階議員控室
○内 容
 - ・委員会の進め方について協議
 - ・意見集約の方法について協議
 - 2) 平成 25 年 7 月 30 日 (火) 午後 1 時 40 分から、本庁 3 階議員控室
○内 容
 - ・役場に近い田島地区区長の意見聴取の実施について
 - ・田島地域区長会との懇談会の開催について
 - 3) 平成 25 年 8 月 7 日 (水) 午後 4 時から、田島地区福祉ホール
○内 容
 - ・田島地区区長会との懇談会を開催、23 人中 16 人出席。
 - ・新庁舎の建設場所は現在地か御蔵入交流館付近がよいかを一人ひとりに確認したところ、出席者全員が現在地との意見であった。
 - 4) 平成 25 年 11 月 25 日 (月) 午後 3 時から、桧沢公民館
○内 容
 - ・桧沢地区区長会との懇談会を開催、8 人中 5 人出席。
 - ・新庁舎の建設場所は現在地か御蔵入交流館付近がよいかを一人ひとりに確認したところ、出席者全員が現在地との意見であった。
 - 5) 平成 25 年 11 月 25 日 (月) 午後 6 時から、糸沢林業研修センター
○内 容
 - ・荒海地区区長会との懇談会を開催、8 人中 8 人出席。
 - ・新庁舎の建設場所は現在地か御蔵入交流館付近がよいかを一人ひとりに確認したところ、6 人が現在地との意見であった。1 人が御蔵入交流館付近、1 人が回答をしない。ということであった。
- 3 調査の結果又は概要 (意見)
 - 1) 建設場所について
 - 田島地域の区長のほとんどが、警察署跡地を含む現在役場庁舎がある所と答えている。
 - 御蔵入交流館付近は極少数であった。

2) 中間報告での所見

○タウンミーティングでは、建設予定地として館岩地域、伊南地域、南郷地域の町民はいずれも御蔵入交流館付近がよいとの意見が多かった。

しかし、田島地域ではタウンミーティングの参加者が少なかったことから、町民の声が届いていないと考え、本委員会では田島地域区長会の意見を聴取することにした。

○意見を拝聴すると現在地に建設することがよいという意見が大勢をしめた。

○今回の意見聴取の中で、駅から歩いて行ける場所に役場があることがいいという意見があった。車の利便性ばかりではないなと感じた。